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２０２４年（令和６年）  ８月  ８日  (木 )晴れ 第２８０８回（  当年度第５回  例会）  
               

            
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

ロータリーソング斉唱      「それでこそロータリー」 

ソングリーダー  浅野 安郎君 

四つのテスト斉唱                田岡 剛君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

会長挨拶                  会長 南村 朋幸君 

 

皆様、こんにちは。 

本日の卓話は青少年交換留学生の井口凛俐さんです。

井口さんは、先月 7月9日にチェコから帰国されました。

留学中には楽しいことも沢山あったでしょうが、辛いこと

もきっとあったと思います。そんな様々なお話をお聞き

できるのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致

します。 

さて、本日の会長挨拶は、私の年度方針の重点目標の

五つ目「マイロータリー登録１００％の達成」についてご

説明させて頂きます。 

まずは、殆ど知らない方は居ないと思いますが、念の為、

この「マイロータリー」というものについてご紹介します。

「マイロータリー」（My Rotary）は、ロータリークラブのメ

ンバーがオンラインで利用できるプラットフォームです。

ロータリークラブは、奉仕活動を通じて地域社会や国際

的な課題に取り組む国際的なネットワークであり、「マイ

ロータリー」はそのメンバーが情報を共有したり、プロジ

ェクトの管理を行ったりするためのオンラインポータルで

す。 

「マイロータリー」では、主に以下のような機能が提供さ

れています。 

①メンバープロフィールの管理、②クラブや地区の情報、

③多様な資源とツール、④寄付の管理。 

これにより、ロータリーのメンバーはより効果的に連携し、

奉仕活動を実施することができるのです。 

そしてこの「マイロータリー」の各クラブの登録状況が毎

年、地区からの情報として様々な場面で公表されます。

実際、江南ロータリークラブの登録率は今日現在で６７

％になります。 

伊藤ガバナーを２０１９年に輩出し、現在、地区の連絡

ツールとして定着したシステム「DCS」(ディストリクト・コミ

ュニケーション・システム)も、実はこの伊藤年度からスタ

ートしたシステムであり、当時、伊藤さんと私と永田君と

の三人でこのシステムの名前を何にしようとあれこれ相

談していたのを思い出します。そんな「DCS」も今ではす

っかり定着し地区の連絡手段として無くてはならないツ

ールとなっております。 

そんなＩＴの申し子のような時代のパストガバナーが所

属する江南ロータリークラブとして、どのクラブよりも真

っ先に「マイロータリー」登録を推奨していかなければな

らないのは必至であろうと思います。 

そして、今年度このマイロータリー登録の担当頂いてい

るのは、濱島委員長です。 
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濱島委員長は、この意義を深く理解し、賛同してくれて

いるからこそ、100％登録に年度が始まる前から下準備

をされていました。まずは現状把握と、未登録者の洗い

出し、そして、苦手意識が先行しがちな登録作業につい

ても率先して手取り足取り伴走支援をする構えです。そ

の濱島委員長の心意気さえあれば、私は 100％登録は

必ず実現出来ると信じています。調べたところ、この 267

0 地区内で「マイロータリー登録１００％」を達成している

クラブは、今のところ“ゼロ”です。一応、田原と豊田の

アクトクラブが二つ、１００％達成していますが、正規ク

ラブとしては“ゼロ”なんです。だからこそチャンスであり、

一番手で達成する意義があると思います。今後、順次、

濱島委員長から皆様へ様々なアクションがあると思いま

す。地区内初達成クラブの栄冠を目指して、皆様のご理

解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

さて、次回の会長挨拶は重点目標の六つ目「RFF への

コミットを含むポリオ根絶に向けた積極的な活動推進」

についてご説明いたします。 

それでは本日もよろしくお願い申し上げます。 

 

 

ゲスト及びビジター紹介                   

 
交換留学生 井口 凛俐さん 

 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

祝   福              委員長  内田 吉信君 

 

出席報告                 委員  林 庸介君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

４８名 ４０名   ８名 ８５．１１％ 

 
 
ニコボックス               委員 林 庸介君 
〇帰国して/思いで語る/井口さん 
本日の卓話、よろしくお願いいたします。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
 
〇青少年交換留学生 井口 凛俐さん、ようこそ江南ロ
ータリークラブへ! 
本日の卓話、よろしくお願いいたします。チェコ滞在の

お話を楽しみにしております。 
松岡一成、庄田元久、冨永典夫、杉浦賢二、片平博己、
岩田静夫、長瀬晴義、波多野智章、中村耕司、 
富田清孝、木本寛、岩田進市、田岡剛、田中健 各君 
 
 
卓話 「クラブフォーラム 青少年奉仕委員会 交換留
学生 井口 凛俐さん」 
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本日の食事 
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８月１０日(土) 第１回「楽しんでる会」屋形船で鵜飼と花

火を楽しむ会 

 
 

 
 

 
 

 

８月１８日(日) 江南市国際交流フェスティバル 

 
 

 
 
 
 
 
会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 野々垣 裕司） 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


